

26/01/2025 Audiencia 15.600 \$174.006 Tirada: 5.200 Vpe pág: \$1.035.072 Difusión: 5.200 Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 16,81%

INTERNACIONAL Frecuencia: DIARIO

Sección:



Nuevo ministro por casa de exPresidente

Francisco Figueroa: "Fue una desprolijidad mayúscula. No hubo control jurídico"

El ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, abordó la polémica y fallida compraventa de la casa del exPresidente Salvador Allende por parte del Estado, y que mantiene a la senadora Isabel Allende (PS), y a la ministra de Defensa, Maya Fernández (PS), como imputadas en la indagatoria. Quien también figura como imputada en la investigación es la exministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, quien el viernes compareció por más de tres horas ante el persecutor Patricio Cooper. A diferencia de Allende y Fernández, la exministra no hizo uso de su derecho a guardar silencio.

Sandoval fue removida del cargo el pasado 6 de enero, a poco de que se conociera públicamente la fallida compraventa de la casa. Fue entonces cuando el Presidente Gabriel Boric designó a Figueroa como su sucesor. Sobre su arribo, Figueroa comentó a Chilevisión que "el Presidente tomó la decisión de exigir la más alta responsabilidad y creo que da cuenta de que esto se hizo de manera desprolija, de que no debió haber ocurrido de esta forma (...) determinó cortar el hilo por lo más grueso, no por lo más delgado". "Lo que nosotros estamos haciendo en el Ministerio de Bienes Nacionales, es identificar qué procedimientos se llevaron a cabo mal y qué se debe corregir. Iniciamos un sumario para identificar qué se debe corregir, he identificado algunos manuales de procedimiento de cuestiones que fueron desprolijidades, que de haberse hecho bien, no hubiera sucedido", afirmó.

De todas formas, Figueroa indicó que en el Gobierno se continuará trabajando en el interés público de "disponer y preservar la obra y el legado de dos expresidentes fundamentales para la historia de la democracia de nuestro país".

En esa línea, criticó que "en la reciente proclamación (como candidata presidencial) de la exalcaldesa Evelyn Matthei, Carlos Larraín, hizo una apología de la dictadura militar, le agradeció y sacó aplausos. De eso estamos hablando, el país tiene derecho a saber y el deber de ofrecer formas en que las nuevas generaciones conozcan lo que se pasó, lo ocurrido, lo que se hizo para sacar el país de la ruina con el primer gobierno democrático que condujo el exPresidente Patricio Aylwin".